

La CDHEZ y CCH fomentaran la educación en la salud mental y los derechos humanos

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Centro de Crecimiento Humanista (CCH), firmaron convenio de colaboración para la promoción y difusión de los derechos humanos.

Para educar en materia de derechos humanos, la CDHEZ capacitará al personal del Centro de Crecimiento Humanista, para contribuir en la formación integral de los profesionistas de las diferentes áreas de la piscología y el desarrollo humano de sus estudiantes.